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 Rimini 05/10/2023 

 

 

Interrogazione: ATTRAVERSAMENTO PEDONALE VIA UGO BASSI  ALTEZZA CIVICO24/26 

                                                                                                       -  Al Sindaco Dott Jamil Sadegholvaad                                                                                                       
-   

                                                               -  All’ Assessore alla Viabilità dott.ssa Roberta Frisoni  

                                                  

ll  sottoscritto Nicola Marcello, Consigliere Comunale  del Gruppo Fdi, interroga le SS.VV, circa le 
problematiche segnalatemi dai cittadini residenti nella zona e dai fruitori di attività didattiche 
presenti in zona.  

Si tratta della mancata realizzazione di adeguato attraversamento pedonale chiesto ormai da anni.  

A seguito di istanze dei cittadini, di una mia pregressa interrogazione e di altro consigliere risalente 
ad ormai 7 anni fa, il responsabile U.O. Gestione Strade e Parcheggi  arch. Tamagnini 19 10 2017 
con lettera protocollo n 0263133/2017 comunica che l’stanza era stata esaminata dalla 
Commissione in data 29/06/2017 pratica n. 222/2017 con seguente esito : parere positivo che 
prevede:  

1 Abbattimento delle barriere architettoniche sui marciapiedi, costruzione di un salvagente posto 
al centro della sede stradale, segnaletica luminosa, colorazione rossa dell’attraversamento. …Si 
trasmette ad Anthea che effettuerà intervento . … 

I data 26/04/2021 lo stesso dirigente visti gli art . 5 , 6, 7 del  Nuovo Codice della Strada  “ 
Ordina”…la realizzazione di attraversamento pedonale con segnaletica luminosa e colorazione 
rossa in via Ugo Bassi tra i civici 24 e 26 ” . La determina comprende anche tanto di allegato con 
relativa piantina di opera da realizzare.  Ad essa segue anche un sollecito alla Società Anthea.  

  Nonostante quanto sopra la situazione nel tratto interessato rimane caotica, confusa e 
notevolmente pericolosa per i cittadini, che spesso attraversano sperando nella sorte.  

Alla luce di quanto sopra 

 

INTERROGA 

- Se è intenzione di Codesta Giunta realizzare l’attraversamento pedonale protetto nella sede 
sopraindicata  alla luce della pericolosità  ingravescente  .   
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- .                                                                                                                                         Consigliere Fdi 

Dott. Nicola Marcello  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


